



# Communiqué de presse

Vendredi 9 septembre 2022

## Le jardin Sens'ationnel s'installe pour 3 jours au square Docteur Martin

**Les 9, 10 et 11 septembre, de 11h à 18h, le jardin Sens'ationnel est de retour au Square Docteur Martin pour végétaliser et embellir cet espace public le temps d'un grand week-end. À travers des ateliers et des animations, les Grenoblois et Grenobloises sont invité-es à (re)découvrir l'importance de la nature en ville.**

Le jardin Sens'ationnel a pour but de sensibiliser aux différentes facettes de la nature en ville et plus généralement à l'importance du végétal en milieu urbain, dans un esprit amusant et éducatif. A l'heure du changement climatique et des étés de plus en plus chauds et secs, le végétal est un véritable allié pour apporter de la fraîcheur de manière naturelle !

Le jardin éphémère conçu cette année est sur le thème de Grenoble. Plusieurs capsules représentant les différentes facettes des espaces verts à Grenoble sont à découvrir pour former un «petit Grenoble» vu du ciel. Des ateliers et expériences, animés par les jardiniers et jardinières de la Ville, sont proposés sur chaque capsule pour découvrir la nature en ville de manière ludique et pédagogique.

Tout l'espace est aménagé par l'équipe décoration du service Nature en ville. Ce jardin éphémère est l'endroit idéal pour une pause détente contemplative ou pour un moment d'amusement et de découverte en famille.



Jardin Sens'ationnel © Alain FISCHER 2021, Ville de Grenoble.

### DE L'IMPORTANCE DE PRÉSERVER LES VÉGÉTAUX EN VILLE

L'ampleur de la sécheresse de cet été et les risques d'incendies ont mis en danger la végétation. Face au changement climatique, aux températures particulièrement élevées et aux épisodes caniculaires, il est important de protéger les arbres et les végétaux et d'en planter davantage. La végétation et les arbres en ville permettent en effet de rafraîchir par les ombrages et les phénomènes d'évapotranspiration qu'ils procurent. Les arbres sont bien plus efficaces qu'un parasol pour se préserver de la chaleur : un arbre de dimension moyenne rejette près de 100 litres d'eau sous forme de micro-gouttelettes. Les arbres sont donc d'importants climatiseurs qui permettent de rafraîchir la ville. Autres avantages connus des arbres: ils permettent de stocker du carbone, captent les poussières et particules de pollutions, améliorent la qualité de l'air, limitent l'érosion des sols et sont des refuges pour la biodiversité. Chaque arbre abattu ou brûlé, c'est un climatiseur, un ventilateur et un purificateur en moins dans la ville !